

Steelband PanChitas



Sinn und Zweck

Die Steelband PanChitas wurde im Juni 1997 auf dem Spielplatz Tannenweg in Solothurn gegründet. Mit Hilfe eines auf Steelpans spezialisierten Musiklehrers aus Zürich gelang es damals, allen das Pan-Spielen beizubringen. Von da an bis 2012 wurde die Band einmal im Monat von einem Musiklehrer betreut und begleitet. Wir sind heute eine aufgestellte Gruppe von 15 Personen zwischen 23 und 64

Jahren und freuen uns, miteinander auf den Pans Musik zu machen und damit die Zuhörer zu begeistern. Unser Repertoire umfasst ca. 26 Stücke. Es wurde bewusst auf eine bestimmte Stilrichtung verzichtet, um ein breites Publikum anzusprechen.

Aktivitäten

Wir proben jede Woche am Montag um 20.00 Uhr im Probelokal in Obergerlafingen. Im Herbst und Frühjahr findet jeweils ein Probeweekend statt, wo je nachdem ein neues Stück einstudiert oder an den Stücken gefeilt wird. Dabei fehlen auch nicht das gemeinsame Beisammensitzen und Nachtessen nach diesen intensiven Tagen. Ein Highlight ist jedes Jahr unsere musikalische Unterstützung der Läuferinnen am Frauenlauf in Bern.

Mehr Infos gibt es unter www.panchitas.ch.

Neumitglieder sind herzlich willkommen und können auch gerne nach Voranmeldung bei uns schnuppern.



GEGRÜNDET

1997

PRÄSIDENTIN

Ruth Meyer

MITGLIEDER

15

LOKAL

Obergerlafingen

KONTAKT

info@panchitas.ch
www.panchitas.ch